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議員名 伊川 京子 

担当部 総務部 担当課 総務課 

質問年月日    平成２２年１２月７日 

質問項目 あいさつ運動について 

【質問要旨】 

一日婦人議会であいさつ運動の提案があったが、「オアシス運動」を前面に出して、「あい

さつ運動」を進めてはどうか。 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長 】 

市制施行７０周年の節目として、市の活性化のためにも「笑顔であいさつ」を記念事業の

テーマとして考えたい。 

また、「オアシス運動」についても見直して復活したいと考えている。 

 

 

 

 

 

【対応方針・進捗状況】 対応済 （平成２３年１１月９日） 検討・対応中 実施不可 

 ■平成２３年１１月２５日現在 

 

 市制施行７０周年を契機として、「ココロねっこ運動」の中で、今後さらに「あいさつ運動」を

推進していく。 

 

 

 

 


